

Umfrage · Kürzlich gab's eine (virtuelle) Diskussion im Freundeskreis. Es ging darum, welche die schönste Straße der Stadt ist. Natürlich wurde die Königsallee genannt, aber auch die Ratinger Straße. Die Antworten waren strikt subjektiv, aber es zeigte sich, dass die meisten eben keine der Prachtstraßen nannten, sondern Straßen, zu denen sie eine persönliche Beziehung haben. So kam ich auf die Ringelsweide, diese stille Sackgasse mit den Kastanien und dem Fuß- und Radweg runter zur Düssel. *[Lesezeit ca. < 1 min]*

Dort habe ich mit einer Unterbrechung 15 Jahre gelebt, und nachdem ich nun in Pempelfort im Exil wohne, würde ich diese Allee meine Heimat nennen. Es war immer diese Mischung aus der ruhigen Ecke und der Nähe zum bunten Leben auf und rundum den Fürstenplatz, die ich geliebt habe. Und deshalb ist die Ringelsweide meine Lieblingsstraße. Die Frage geht nun raus an unsere Leserinnen und Leser: Bitte nennen uns deine ganz persönliche Lieblingsstraße in Düsseldorf, gern mit einer Begründung. Entweder hier oder auf unserer Facebook-Seite als Kommentar. Vielen Dank im Voraus!